



はばたけ 
みすみっ子 

【校訓】 明るく 賢く 健やかに

宇城市立三角小学校

Welcome to MISUMI elementary school



学校だより 9号 令和6年9月24日 文責 三牧公久

西港学習がんばってます！



9月も後半になり朝夕は少し暑さも和らいできましたがいかがお過ごしでしょうか。子供たちは暑さに負けずに元気に頑張っています。

さて、みんな今日の13日(金)に6年生が西港学習で荒尾市の万田小学校の6年生を迎え西港ガイドの活動を行いました。今年はガイドの時に着るビブスを作り着用してガイドをしました。本番一週間前の6日(金)に地域の方や一般の方にプレガイドを行い本番に臨みましたので自信を持ってガイドすることができました。ガイドを受けた万田小の先生方からも「三角小のガイドがとても上手だったので万田小も自分たちのガイドに向けて気持ちを入れ直して頑張ります」とのお褒めの言葉をいただきました。また、ちいさな6年生以外でも3年生が西港と東港あらかたの見学に、

4年生が東港の校外学習に今月出かけしています。この二つの港は三角小の地域学習の要となっていることを改めて感じました。地域学習をとおして古里三角を愛する子供たちに育って欲しいと思います。

スマホ・ネット安全教室

9月20日(金)にNTTドコモ スマホ・ネット安全教室が4～6年生児童と参加希望の保護者の方を対象に行われました。

右の写真は会議室で参加していただいた保護者の方の様子ですが、見てのとおり非常にたくさんの方に参加してもらい嬉しく思いました。

内容はと言いますと「上手な情報活用とリスクを考えよう」と題してSNSを利用する時の危険なポイントについて分かりやすく教えてもらいました。三角小の子供のスマホやタブレットの所持率は低学年が4割ほどで3年生以上は6割を超えています。この数字は県の平均よりは低いですが、それでも多くの子供たちが所持しているということになります。安全な使い方について、ルール作りなど各家庭で考えてもらいたいと思いました。



第二回学校運営協議会！

9月12日(木)に本年度2回目の学校運営協議会が開催されました。当日は三時間目の授業を参観していただいた後に学校説明と情報交換会を行い、学校運営や子供たちや先生方の授業についてのご意見をいただきました。

また、コロナ禍でできていなかった給食試食会も久しぶりに行いました。給食についてはセンター給食になりましたが、保温状態もよく、温かくておいしいとのコメントもいただきました。ご参加の皆様お世話になりました。

中学生職場体験

9月18日(水)と19日(木)の二日間にわたり三角中学校の二年生による職場体験学習が行われました。(中学生による職場体験は久しぶりになります。)

三角小にも4人の生徒が中学生先生として来てくれました。来てくれたのは、藤田さん、永田さん、北岡さん、四方田さんで、全員三角小の卒業生です。4人が分かれて全学年を一時間毎にまわるパターンで先生方の補助をしてもらいました。年の近い若いお兄さん・お姉さん先生が来たので、子供たちも大喜びでした。4人の中学生ありがとう。



三角中校区小中連携授業

9月11日(水)に三角町小・中学校の先生が集まって授業参観をしました。お互いに連携してより良い「9年間の教育」を考えることが目的です。今年度の担当校は青海小学校で、3年生と5年生の公開授業と研究協議が行われました。青海小学校の子供たちは授業態度がとてもよく集中して授業に参加していました。私も感心させられました。この青海小学校の子供たちと力を合わせれば、将来、三角中学校がとてもいい学校になるのではと感じたところでございます。

また、研究協議では授業以外の子供たちの生活の様子等についても話題にして連携を図ったところです。今後も三校で情報交換を行いながら協力して互いに高め合っています。